

Bericht Schachkreis Nordschwaben zur Saison 2020-2021

Mannschaftsligen

Die Saison 2020-2021 war stark geprägt von der Corona Pandemie, wodurch im März 2020 der Spielbetrieb der Mannschaftsligen unterbrochen werden musste. Die restlichen, noch offenen Begegnungen werden bis zum 19. September 2021 nachgeholt (vorbehaltlich einer weiterhin niedrigen Inzidenz). Bei den Spielen der Restsaison sind kampflose Spielaufgaben vom Bußgeld befreit.

Jugend:

Besonders Erwähnenswert ist der Erfolg des Leipheimer Jugendlichen Laurin Lohmann. Er erreichte bei der Bayerischen Jugendeinzelmeisterschaft in der Altersklasse U16 den dritten Platz. Damit hat er sich für die Teilnahme an der Deutschen Jugendeinzelmeisterschaft qualifiziert, die im August stattfindet.

Finanzen:

Die finanzielle Situation ist stabil, daher hatte die Hauptversammlung am 11.9.2020 beschlossen, die Nordschwäbischen Vereine zu entlasten, indem für ein Jahr kein Beitrag eingefordert wird. In der Hauptversammlung vom 10.7.2021 wurde beschlossen, von den Vereinen für ein weiteres Jahr keine Beiträge einzuziehen.

Mitgliederentwicklung:

In Nordschwaben gibt es aktuell 11 Schachvereine, in denen 321 Schachspieler gemeldet sind (Stand 31.12.2020). Im Vergleich zum Vorjahr (Stand 31.12.2019) hat sich die Anzahl um 13 reduziert. Der allgemeine Eindruck ist, dass aufgrund der Corona Pandemie und der damit verbundenen Einschränkungen im Spiel- und Übungsbetrieb vermutlich weitere Spieler sich aus dem Schachsport zurückziehen werden.

Bei der Jahreshauptversammlung des Schachkreises Nordschwaben wurde die Funktion des Protokollführers neu besetzt. Vielen Dank an Ulrich Kapfer der diese Aufgabe bisher neben andern Ämtern mit übernommen hatte.

10. Juli 2021

gez. Anton Bartenschlager